

すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」
2023. 1. 31 文責:校長 村川 司麻
平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)
TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020
Eメール:neshiko@educet03.plala.or.jp
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>

きれいな字に願いを込めて！



1月12日(木)、校内の書き初め大会を行いました。書き初めは、日本の年中行事の一つで、新年になって初めて毛筆で字を書いたり、絵をかいたりすることです。通常は、1月2日に行われます。日本では、平安時代に宮中の行事として始まり、江戸時代に寺子屋の普及もあり庶民にも広まったと言われています。また、字がきれいになることを願って行われていたという説があり、1年の目標や意気込みなどを書くことで、その一年の学業や仕事が上手いくということも言われています。

1月12日(木)、校内の書き初め大会を行いました。

書き初めは、日本の年中行事の一つで、新年になって初めて毛筆で字を書いたり、絵をかいたりすることです。通常は、1月2日に行われます。日本では、平安時代に宮中の行事として始まり、江戸時代に寺子屋の普及もあり庶民にも広まったと言われています。また、字がきれいになることを願って行われていたという説があり、1年の目標や意気込みなどを書くことで、その一年の学業や仕事が上手いくということも言われています。



根獅子小学校でも、1年の目標の達成、字の上達を願って、書き初めを行いました。字の形やバランスを考え、注意深く練習し、丁寧に清書を行って完成させました。ゆっくりとした時間の流れの中に、心を落ち着かせて一生懸命に取り組みました。1・2年生は、硬筆。3年生は「正月」、4年生は「美しい空」、5年生は「世界の国」、6年生は「伝統を守る」を毛筆で立派に書き上げました。

おいしい給食をありがとうございます！

1月27日(金)、給食感謝集会を行いました。今年度は、「給食の栄養」と「食事のマナー」についてたくさんのことを学びました。給食委員会の劇やクイズを通して、栄養について知り、それを作ってくくださる方の愛情が含まれていることに気づきました。また、栄養教諭の吉住先生からも絵やイラストを使い、わかりやすく教えていただきました。そして、給食に携わる方を代表して、吉住先生に「お礼の手紙」を渡すことができました。振り返りの感想では、学んだことや今後の目標などが聞かれる良い集会となりました。



【児童の感想紹介】

- ・赤、黄、緑の栄養、バランスよく食べようと思った。
- ・魚をとってしてくれる人など給食にたずさわっている人に感謝して給食を食べたい。
- ・保健給食委員会の劇がすごかった。
- ・姿勢に気を付けて給食を食べたい。

🐾 2月行事 🐾

- 1日(水) 少年の日
- 2日(木) 一日入学
※PTA臨時総会(19時)
- 6日(月) 委員会活動
学校評価締め切り
- 8日(水) 食育指導(5・6年)
- 9日(木) PTA執行部会(19時)
- 10日(金) 避難訓練
- 11日(土) 建国記念の日
- 13日(月) クラブ活動
- 15日(水) 全校ボランティア
- 19日(日) 家庭の日
- 21日(火) 授業参観、懇談会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 27日(月) 委員会活動